
 
SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE 

INGENIERÍA DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA, REALIZADA EL DIA LUNES 
16 DE AGOSTO DEL 2021 

En la ciudad de Tacna, siendo las 9:05 horas del día lunes 16 de agosto del 2021, reunidos 
en la Sala de sesiones de videoconferencia de la plataforma meet para la Facultad de 
Ingeniería, al amparo del Decreto Legislativo 1496 Art. 5 que, faculta realizar sesiones no 
presenciales, se dio inicio a la Sesión Ordinariardinaria, bajo la Presidencia del señor 
Decano, Dr. Arcadio Atencio Vargas, con la asistencia de los siguientes Consejeros: Dr. 
Abel Obidio Argumé Sotomayor, Dra. Martha Judith Paredes Vignola, Mag. Aníbal Juan 
Espinoza Aranciaga, Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores, Ing. Tito Fernando Ale Nieto y 
estudiantes Gredy Walter Aarón Inocente Jacho. 
 
Actuó como secretario del Consejo de Facultad el Mag. Tito Leoncio Córdova Miranda, 
Secretario Académico de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Privada de Tacna, de 
conformidad con el Art. 47 inciso d. del Estatuto de la Universidad Privada de Tacna.  
 
La sesión es para tratar la siguiente agenda: 
1. Aprobar Misión y Visión de la Escuela Profesional de Ingeniería Industrial.  
2. Aprobar Informe del Proceso de contratación de docentes a tiempo parcial de la EPIS.  
3. Aprobar Informe del Proceso de contratación de docentes a tiempo parcial de la EPIC.  
4. Aprobar Informe del Proceso de contratación de docentes a tiempo parcial de la EPII.  
5. Aprobar Directiva de Procedimientos temporales para la obtención de grados académicos 
y títulos profesionales en la modalidad no presencial en la Facultad de Ingeniería.  
6. Aprobar Producción Intelectual del Mag. Juan Carlos Romaina Flores.  
7. Aprobar el Proyecto del “I Taller de Investigación aplicada conducente a la obtención del 
Título Profesional de Ingeniero Electrónico”.  
8. Otros 
 
CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  
Verificado y constatado el quórum normativo, el señor Presidente dio inicio a la Sesión 
Ordinaria del Consejo de Facultad de Ingeniería, de la fecha.  
 

A continuación, se procedió al acto protocolar de incorporación de la Mtra. Dina Marlene 
Cotrado Flores como miembro del COFA de la Facultad de Ingeniería. 
 
LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR  
 
Acta de sesión Extraordinaria del 02 de julio del 2021  
Votación:   A favor: 06 En contra: 0  Abstenciones: 01  

Se abstiene la Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores, por no haber estado presente en 

dicha sesión. 
 
ACUERDO: Aprobar por mayoría el Acta de la Sesión Extraordinaria del 02 de julio 
del 2021.  
 
RESOLUCIONES CON CARGO A DAR CUENTA AL CONSEJO DE FACULTAD:  
Grados de Bachiller: Res. N°. 555, 556, 564, 565, 573, 574, 575, 591, 591, 601, 602, 604, 
607, 619, 620, 633, 634, 646, 668, 669, 681, 690, 691, 692, 693, 694, 704, 705, 723, 724, 
738, 739, 740. 



Títulos Profesionales: Res. N°. 562, 578, 579, 583, 584, 589, 608, 632, 670, 671, 672, 673, 
674, 695, 696, 703, 735. 
Otros: 563, 544, 572, 592, 593, 606, 618, 682, 689, 702, 743. 
 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  
ACUERDO: Ratificar por unanimidad las Resoluciones de Decanato con cargo a dar 
cuenta al COFA. 
 
DESPACHO: 
1. OFICIO N° 00125-2021-UPT-EPIS, del 05 de julio del 2021, sobre Actualización de 

Sumillas del Plan Curricular 2020-I. Al respecto el Secretario del COFA indica que, al 
estar la EPIS acreditada, es conveniente que las modificaciones realizadas en las 
sumillas de las asignaturas del Plan de Curricular sean aprobadas por el COFA. El 
Presidente del COFA solicita a la Dra. Martha Paredes, Directora EPIS, explique las 
razones técnicas de dichas modificaciones, al respecto la Dra. Martha Paredes, indica 
que se realizó la evaluación de las sumillas y se corrigieron errores de forma y de fondo 
de algunas sumillas. El Ing. Tito Ale, solicita se explique el procedimiento seguido para 
modificar las sumillas, la Dra. Martha Paredes indica que, se realizó en reunión con el 
CMC de la EPIS y los docentes de las asignaturas cuyas sumillas necesitaban ser 
modificadas.  Dado la trascendencia de las modificaciones realizadas sobre el Plan 
Curricular 2020-I de la EPIS, el COFA llega al siguiente ACUERDO: APROBAR LA 
ACTUALIZACIÓN de las sumillas del Plan Curricular 2020-I de la EPIS. 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto 
APROBADO POR UNANIMIDAD. 

2. OFICIO N° 00032-2021-UPT-EPIE, del 11 de agosto del 2021, sobre modificación de 
la carga horaria, con la incorporación del Ing. Henry Gómez del Carpio. Al respecto el 
Mag. Aníbal Espinoza, Director EPIE, indica que se incorpore al Ing. Henry Gómez, en 
razón a que, para el trámite de obtención de su grado de Maestro, se encuentra en la 
fase revisión de su tesis por jurado dictaminador. El Presidente del COFA, indica que 
el VRAC ha dado plazo para la obtención del grado hasta el 30 de setiembre. En tal 
sentido somete a votación la modificación de la Carga Horaria de la EPIE. 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  
ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD la modificación de la Carga Horaria de 
la EPIE. 

3. OFICIO N° 00098-2021-UPT-EPIAM, del 13 de agosto del 2021, sobre solicitud de 
modificación del Plan de Estudiosr 2020. En el que se indica que hay errores materiales 
en cuanto al orden de las horas de teoría y práctica y los créditos de requisitos en 
algunos cursos, los cuales se muestran en el documento adjunto de FE DE ERRATAS. 
Al respecto el Presidente del COFA, indica que son errores materiales, y que estas 
modificaciones tienen que ser aprobadas por el COFA, para su posterior ratificación 
por el Consejo Universitario. Para lo cual somete a votación las modificaciones 
realizadas en el Plan de Estudios. 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto 
ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD LA MODIFICACIÓN del Plan de 
Estudios 2020 de la EPIAM. 

4. OFICIO N° 00099-2021-UPT-EPIAM, del 13 de agosto del 2021, sobre rediseño 
curricular de la Segunda Especialidad en Ingeniería Ambiental. Indica que el rediseño 
curricular se realizó con el asesoramiento de la Oficina de GPAD. 
La Mtra. Milagros Herrera, Directora EPIAM, indica que, en concordancia con la nueva 
Ley Universitaria, se modificaron las horas en consecuencia también los créditos de las 



asignaturas. Así mismo se añadieron las asignaturas de Seminario de Tesis I y Diseño 
de Proyectos Ambientales. 
A continuación, el Presidente del COFA somete a votación la aprobación del Rediseño 
Curricular de la segunda Especialidad en Ingeniería Ambiental. 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto 
ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD el Rediseño Curricular de la Segunda 
Especialidad en Ingeniería Ambiental. 

5. Solicitud de reclamo de la estudiante de la Escuela Profesional de Ingeniería Civil 

ANQUISE LLANOS Angélica Solange con código 2010038082, sobre el cambio de 

créditos de la asignatura CI-861 ABASTECIMIENTO DE AGUA Y ALCANTARILLADO, 

durante el proceso de matrícula 2021-I, inicialmente tenía cuatro (04) créditos y 

posteriormente fue modificado a tres (03) créditos, perjudicándole su culminación de 

estudios ya que ahora aparece con 219 créditos, y que dicho cambio no fue 

comunicado oportunamente. Al respecto el Presidente del COFA, indica que hay dos 

(02) estudiantes con el mismo problema, que surgió a razón de la modificación de los 

créditos de asignaturas del séptimo y octavo ciclo, modificaciones refrendada 

oportunamente con resolución de COFA del 12 de marzo del 2021 y ratificada con 

resolución de rectoral del 07 de abril del 2021. Dichos cambios no fueron comunicados 

oportunamente a los estudiantes y en consecuencia inicialmente tenían 220 créditos, 

con lo cual habrían culminado sus estudios, luego de las modificaciones aparecen con 

219 créditos, perjudicándoseles la culminación de sus estudios. Por otro lado, se tiene 

conocimiento que los estudiantes pagaron por los cuatro créditos. El Presidente del 

COFA propone que de manera excepcional se considere que dichos estudiantes 

culminarían sus estudios con 219 créditos. 

El Mag. Aníbal Espinoza, indica que, en el reglamento de la universidad el estudiante 

debe tener 220 créditos para culminar sus estudios y que los estudiantes pagaron por 

los créditos correspondientes a la asignatura. 

El Dr. Abel Argumé, indica que se debe respetar el reglamento y que si los estudiantes 

pagaron por los cuatro créditos de la mencionada asignatura se debería consignar para 

ellos de manera excepcional los cuatro créditos con lo cual tendrían los 220 créditos 

necesarios para egresar.  

El Presidente del COFA, luego de las propuestas de los consejeros, propone el 

siguiente acuerdo: RECONOCER DE MANERA EXCEPCIONAL para los 

estudiantes ANQUISE LLANOS Angélica Solange y LOZANO RIQUELME Jorge 

Luis que la asignatura CI-861 ABASTECIMIENTO DE AGUA Y ALCANTARILLADO 

tenga cuatro (04) créditos, con lo cual sumarían 220 créditos y se daría por 

concluido sus estudios en la EPIC. 

Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

INFORMES: 
El Presidente del COFA, Dr. Arcadio Atencio, informa que, en el Proceso de Admisión 2021-
II, ingresaron a EPIC 47, EPIS 20, EPIE 03, EPIA 05, EPIAM 15, EPII 17 en total 107, de 
los cuales 72 irían al primer ciclo. Que, se ha solicitado que los ingresantes de EPIE y EPIA 
se matriculen, dejando sin efecto el mínimo que exige la universidad que es de 12, 
propuesta que fue aceptada. Que, en el proceso de matrícula hasta el viernes 13 hay 
registrados en EPIA 23, EPIAM 192, EPIC 649, EPIS 221, EPIE 62, EPII 206, en total 1253. 
Que, la FAING tiene cuatro carreras acreditadas con ICACIT, EPIC y EPIS por 6 años y 
EPIE y EPIAM por dos años, estas dos últimas escuelas según informe de ICACIT han 



superado satisfactoriamente las debilidades que tenían, estando a la espera el informe de 
salida de ICACIT. Que, al término de la matrícula las asignaturas que sobrepasaron los 
topes establecidos se desdoblaran en nuevas secciones. 
 
PEDIDOS: 
El Presidente del COFA, Dr. Arcadio Atencio,so licita que, se incluya en la carga horaria a 
la docente Glenda Salas en reemplazo de la docente Natty Llasaca, quien renunció al 
dictado de la signatura de Filosofía secciones B, D y F. Para dar cumplimiento a la directiva 
de contratación indica que, su contrato sea por invitación directa y aprobado por el COFA. 
A continuación, somete a votación la propuesta siendo APROBADO POR UNANIMIDAD. 
 
El Secretario del COFA, Mag. Tito Córdova, solicita que, mientras dure la pandemia del 
Covid 19, el Decano firme digitalmente las actas de sesión del COFA en representación de 
los miembros del COFA para su posterior publicación en el Portal de la universidad. Luego 
del debate correspondiente el COFA llega al siguiente acuerdo: Que, la solicitud se eleve 
al Consejo Universitario para que de manera corporativa se determina el uso de la firma 
digital en la firma de las actas de los Consejos de Facultad. Acuerdo APROBADO POR 
UNANIMIDAD. 
 
ORDEN DEL DÍA: 
La agenda queda conformada de la siguiente manera: 
1. Aprobar Misión y Visión de la Escuela Profesional de Ingeniería Industrial.  
2. Aprobar Informe del Proceso de contratación de docentes a tiempo parcial de la EPIS.  
3. Aprobar Informe del Proceso de contratación de docentes a tiempo parcial de la EPIC.  
4. Aprobar Informe del Proceso de contratación de docentes a tiempo parcial de la EPII.  
5. Aprobar Directiva de Procedimientos temporales para la obtención de grados académicos 
y títulos profesionales en la modalidad no presencial en la Facultad de Ingeniería.  
6. Aprobar Producción Intelectual del Mag. Juan Carlos Romaina Flores.  
7. Aprobar el Proyecto del “I Taller de Investigación aplicada conducente a la obtención del 
Título Profesional de Ingeniero Electrónico”.  
 
DESARROLLO DE LA AGENDA: 
Punto 1. Aprobar Misión y Visión de la Escuela Profesional de Ingeniería Industrial. 
El Presidente del COFA, indica que, la Dirección EPIAM solicita la aprobación por el COFA 
de la misión y visión de la EPII, para efectos de su acreditación por ICACIT.  
 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  
ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD la misión y visión de la Escuela Profesional 
de Ingeniería Industrial. 
 
Punto 2. Aprobar Informe del Proceso de contratación de docentes a tiempo parcial 
de la EPIS.  
El Presidente del COFA, indica que, todo contrato de docentes nuevos tiene que ser 
aprobado por el COFA, las Escuelas Profesionales de la FAING, realizaron el proceso de 
contratación en concordancia de la directiva de contratación de docentes, luego del cual 
emitieron los informes correspondientes. 
 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  
ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD el informe del Proceso de contratación de 
docentes a tiempo parcial de la EPIS. 
 



Punto 3. Aprobar Informe del Proceso de contratación de docentes a tiempo parcial 
de la EPIC. 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  
ACUERDO: APROBAR PRO UNANIMIDAD el informe del Proceso de contratación de 
docentes a tiempo parcial de la EPIC. 
 
Punto 4. Aprobar Informe del Proceso de contratación de docentes a tiempo parcial 
de la EPII. 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  
ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD el informe del Proceso de contratación de 
docentes a tiempo parcial de la EPII. 
 
Punto 5. Aprobar Directiva de Procedimientos temporales para la obtención de 
grados académicos y títulos profesionales en la modalidad no presencial en la 
Facultad de Ingeniería. 
El Presidente del COFA, indica que, esta directiva responde a la situación actual de la no 
precensialidad en que los trámites para la obtención de Grados y Títulos se realizan de 
manera remota, además los procedimientos para dicho fin se han mejorado y adaptado a 
esta realidad que vivimos.  
 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD la Directiva de Procedimientos 
temporales para la obtención de grados académicos y títulos profesionales en la 
modalidad no presencial en la Facultad de Ingeniería. 
 
Punto 6. Aprobar Producción Intelectual del Mag. Juan Carlos Romaina Flores. 
El Dr. Arcadio Atencio, indica que, toda producción intelectual tiene que ser aprobado por 
el COFA. El informe del Coordinador de la Unidad de Investigación de la FAING, Dr. Raúl 
Cartagena, muestra los pasos seguidos, como la evaluación inicial y evaluación por pares 
externos del libro de Control de calidad: Herramientas Estadísticas para la Mejora 
presentada por el docente Mag. Juan Carlos Romaina Flores, el cual eleva al COFA para 
su aprobación. 
 
A continuación, el Presidente del COFA, somete a votación la Producción Intelectual del 
Mag. Juan Carlos Romaina Flores. 
 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD la Producción Intelectual del Mag. 
Juan Carlos Romaina Flores. 
  
Punto 7. Aprobar el Proyecto del “I Taller de Investigación aplicada conducente a la 
obtención del Título Profesional de Ingeniero Electrónico”.  
La exposición del Proyecto estuvo a cargo del Ing. Hugo Rivera, docente de la EPIE, indica 
que se iniciará el 06 de setiembre del 2021 y culminará el 06 de enero del 2022, el objetivo 
es incrementar la tasa de titulados de la carrera. Los participantes contarán con la asesoría 
correspondiente y podrán hacer uso de los laboratorios de la EPIE. La inversión por cada 
participante será de 5,300 soles, que consta de una inscripción de 300 soles y 5,000 soles 
que se pagaran en dos partes. El monte recaudado luego de la liquidación del Proyecto, 
será destinado al equipamiento de los laboratorios de la EPIE. Inicialmente se cuenta con 
14 participantes. 
 



A continuación, el expositor procede a absolver las preguntas realizadas por los miembros 
del COFA. 
 
El Presidente del COFA somete a votación la aprobación del Proyecto presentado por la 
EPIE. 
 
Votación: A favor: 07 votos         En contra: 00 votos        Abstenciones: 00 voto  

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD el I Taller de Investigación aplicada 
conducente a la obtención del Título Profesional de Ingeniero Electrónico 
 
Siendo las 12:35 horas del mismo día mes y año, el Sr. Presidente del COFA da por 
concluido la sesión. En fe de la cual firmamos:  
 
 
Dr. Arcadio Atencio Vargas    …………………………………………  
 
 
Dr. Abel Obidio Argumé Sotomayor  ………………………………………….  
  
 
Dra. Martha Judith Paredes Vignola   ………………………………………… 
 
 
Mag. Anibal Juan Espinoza Aranciaga  ………………………………………… 
. 
 
Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores                ………………………………………… 
 
 
Ing. Tito Fernando Ale Nieto    ...……………………………………….  
 
 
Est. Gredy Walter Aarón Inocente Jacho …………………………………………. 
 
 



SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE 
INGENIERÍA DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA, REALIZADA EL DIA 

JUEVES  26 DE AGOSTO DEL 2021 
En la ciudad de Tacna, siendo las 11:35 horas del día jueves 26 de agosto del 2021, 
reunidos en la Sala de sesiones de videoconferencia de la plataforma ZOOM para la 
Facultad de Ingeniería, al amparo del Decreto Legislativo 1496 Art. 5 que, faculta realizar 
sesiones no presenciales, se dio inicio a la Sesión Extraordinaria, bajo la Presidencia del 
señor Decano, Dr. Arcadio Atencio Vargas, con la asistencia de los siguientes Consejeros: 
Dr. Abel Obidio Argumé Sotomayor, Dra. Martha Judith Paredes Vignola, Mag. Aníbal Juan 
Espinoza Aranciaga, Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores, Ing. Tito Fernando Ale Nieto y 
estudiantes Eber William Florez Choquepuma, Gredy Walter Aarón Inocente Jacho y 
Kahory Kel Barrera Condori. 
 
Actuó como secretario del Consejo de Facultad el Mag. Tito Leoncio Córdova Miranda, 
Secretario Académico de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Privada de Tacna, de 
conformidad con el Art. 47 inciso d. del Estatuto de la Universidad Privada de Tacna.  
 
CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  
Verificado y constatado el quórum normativo, el señor Presidente dio inicio a la Sesión 
Extraordinaria del Consejo de Facultad de Ingeniería, de la fecha.  
 
AGENDA:  
1. Contrato de nuevos docentes – Semestre Académico 2021-II  

2. Proyecto docentes invitados  

3. Modificación de carga horaria – EPIAM  

4. Modificación del anexo de la Directiva No. 001-2019-FAING/UPT (asignaturas que no 
pueden ser evaluados con Jurado Ad-Hoc)  
 
DESARROLLO DE LA AGENDA: 
Punto 1. Contrato de nuevos docentes – Semestre Académico 2021-II. 
El Secretario del COFA, Mag. Tito Córdova da lectura al OFICIO N° 00845-2021-UPT-
FAING, de fecha 18 de agosto del 2021, sobre reiteración de contrato de docentes invitados 
para la EPIC:  
Mag. JOSE ALBERTO ACERO MARTINEZ, para dictar las asignaturas de Concreto 
Armado II secciones A y B con un total de 10 horas.  
 
Mag. JOSE ANTONIO SALGADO CANAL, para dictar las asignaturas Taller de Tesis II, 
secciones A, B, C con un total de 09 horas.  
 
Al respecto, el Presidente del COFA, Dr. Arcadio Atencio, indica que, el contrato de los 
docentes antes mencionados debe ser aprobado por el Consejo de Facultad de la FAING, 
para que el oficio N° 00845, continúe con el trámite correspondiente. 
 
La Mtra. Dina Cotrado. Directora EPIC, indica que, a sugerencia del Oficina de Gestión del 
Potencial Humano, el contrato se les hará como docentes en planilla en el nivel que 
corresponda y la diferencia del costo hora propuesto de S/. 50.00, se cubra mediante un 
proyecto de asesoramiento en una actividad específica para la EPIC.  
 
Luego del debate correspondiente, el COFA llega al siguiente acuerdo: 



ACUERDO: APROBAR EL CONTRATO de los docentes Mag. JOSE ALBERTO ACERO 
MARTINEZ, para dictar las asignaturas de Concreto Armado II secciones A y B con 
un total de 10 horas.  
Mag. JOSE ANTONIO SALGADO CANAL, para dictar las asignaturas Taller de  Taller 
de Tesis II, secciones A, B, C con un total de 09 horas.  
A partir del 23 de agosto del 2021. 
 
Votación: A favor: 9 votos  En contra. 0 votos   Abstención: 0 votos 
APROBADO POR UNANIMIDAD. 
 
Punto 2. Proyecto docentes invitados. 
El Presidente del COFA, indica que la Dirección de la EPIC, ha presentado el Proyecto 
“Promover Actividades Desarrolladas por los Círculos de Estudios” en la EPIC”, a cargo de 
los docentes Mag. JOSE ALBERTO ACERO MARTINEZ y Mag. JOSE ANTONIO 
SALGADO CANAL. Con la finalidad de completar la diferencia del costo hora propuesto 
para dichos docentes (S/.50.00). 
 
ACUERDO: APROBAR el Proyecto “Promover Actividades Desarrolladas por los 
Círculos de Estudios” en la EPIC”, a cargo de los docentes Mag. JOSE ALBERTO 
ACERO MARTINEZ y Mag. JOSE ANTONIO SALGADO CANAL. 
 
Votación: A favor: 9 votos  En contra. 0 votos   Abstención: 0 votos 
APROBADO POR UNANIMIDAD. 
 
Punto 3. Modificación de carga horaria – EPIAM. 
El Presidente del COFA, indica que, la Dirección de la EPIAM mediante OFICIO  00107-
2021-UPT-EPIAM, hace llegar las modificaciones realizadas a su Carga Horaria 2021-II. 
 
ACUERDO: APROBAR las modificaciones realizadas a la Carga Horaria de la EPIAM. 
 
Votación: A favor: 9 votos  En contra. 0 votos   Abstención: 0 votos 
APROBADO POR UNANIMIDAD. 
 
Punto 4. Modificación del anexo de la Directiva No. 001-2019-FAING/UPT (asignaturas 
que no pueden ser evaluados con Jurado Ad-Hoc) 
El Presidente del COFA, indica que de acuerdo a la Directiva No. 001-2019-FAING/UPT 
cada Escuela Profesional debe determinar que asignaturas no pueden ser evaluadas con 
examen Ad Hoc, para lo cual solicita aprobar la actualización del anexo correspondiente, 
en concordancia con el Plan vigente 2020-I. 
 
Votación: A favor: 9 votos  En contra. 0 votos   Abstención: 0 votos 
APROBADO POR UNANIMIDAD. 
 
Siendo las 12:15 horas del mismo día mes y año, el Sr. Presidente del COFA da por 
concluido la sesión. En fe de la cual firmamos:  
 
 
Dr. Arcadio Atencio Vargas    …………………………………………  
 
 
Dr. Abel Obidio Argumé Sotomayor  ………………………………………….  



  
 
Dra. Martha Judith Paredes Vignola   ………………………………………… 
 
 
Mag. Anibal Juan Espinoza Aranciaga  ………………………………………… 
 
 
Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores                ………………………………………… 
 
. 
Ing. Tito Fernando Ale Nieto    ...……………………………………….  
 
 
Est. Eber William Florez Choquepuma …………………………………………. 
 
 
Est. Gredy Walter Aarón Inocente Jacho …………………………………………. 
 
 
Est. y Kahory Kel Barrera Condori   …………………………………………. 
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